

Deslizamiento de tierra en el Chocó, Colombia, deja más de 30 muertos



**Rescate de cadáveres en el sector El 17, sitio específico donde ocurrió el hecho.
Foto: El Heraldo**

La Habana, 13 ene (RHC) Más de una treintena de muertos es el saldo preliminar de los deslizamientos en la vía que comunica a Medellín con el Chocó, en el noroeste de Colombia.

“Toda nuestra solidaridad con el departamento del Chocó y las familias de las víctimas”, dijo expresó la vicepresidenta colombiana, Francia Márquez en su cuenta de X (antes Twitter).

Las fuertes lluvias originaron deslizamientos a lo largo de la vía que comunica a las capitales de Chocó y Antioquia, pero sobre el sector conocido como Las Toldas, en el kilómetro 17 de la carretera, un alud sepultó a por lo menos 50 personas que se resguardaban en una vivienda en el camino.

En el sector El 17, el sitio específico donde ocurrió el hecho, permanecen las labores de búsqueda en las que participan bomberos, Defensa Civil, Ejército, gobernaciones de Chocó y Antioquia, autoridades municipales y comunidad que ayuda en la búsqueda de más cuerpos. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/344421-deslizamiento-de-tierra-en-el-choco-colombia-deja-mas-de-30-muertos>



Radio Habana Cuba